



SOCIAL

Une journée à Disney

Comme tous les ans, le Parc Disneyland Paris a invité des enfants via les associations d'aide aux familles ou CCAS du territoire à une journée de Noël.

Mis en ligne le 05 janvier 2018



Comme tous les ans, le Parc Disneyland Paris a invité des enfants via les associations d'aide aux familles (L'Oasis du Val d'Europe par exemple) ou les CCAS du territoire à une journée de Noël.

12 enfants de Serris et leur accompagnant ont commencé leur journée autour d'un brunch au Billy Bob's en compagnie de Philippe DESCROUET, Henri PEREZ et Benoît GUILLAUME, élus de Serris avant de pouvoir se rendre dans les parcs Disney.

Un grand moment de solidarité pour le plus grand bonheur des enfants.

